

# OLEH-OLEH DAPIL

PKS PARLEMEN EDISI OKTOBER PEKAN II



# PKS TETAP HADIR BERSAMA RAKYAT



H. Johan Rosihan, S.T.

## Membuka Diklat Kader Lestari Fellowship

NTB (25/10) - H. Johan Rosihan, ST sebagai Anggota Komisi IV DPR RI Di memberikan semangat kepada para adik-adik peserta sekaligus membuka kegiatan Diklat Kader Lestari Fellowship 2020 yang diinisiasi oleh teman-teman Sinergi NTB, Minggu 25 Oktober 2020.

Selama 3 hari, adik-adik ini akan dibekali banyak hal untuk menjadi pejuang lingkungan di daerahnya masing-masing.

Politisi PKS itu berpesan bahwa pejuang lingkungan bukanlah musuh masyarakat. Apalagi mereka yang tinggal di kawasan hutan.

Pejuang lingkungan itu adalah mereka yang melakukan pendekatan-pendekatan yang baik demi merubah mindset masyarakat untuk lebih mencintai lingkungan.

"Selamat berproses. Mudah-mudahan kegiatannya berjalan lancar dan segera kita action bersama-sama" Tutup Johan.



H. Syahrul Aidi Maizat, Lc., M.A

## Terima Usulan dari Pemkab Maluku Tenggara

Jakarta (24/10) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Syahrul Aidi menerima kedatangan Bupati Maluku Tenggara Muhamad Taher Hanubun, di kediamannya pada Sabtu (24/10).

Kunjungan tersebut dalam rangka menyampaikan usulan pembangunan dan peningkatan jalan di wilayah Kabupaten Maluku Tenggara kepada Anggota Komisi V

DPR RI tersebut.

Bupati Taher bersilaturahmi dengan Syahrul Aidi dalam rangka mohon dukungan atas perjuangan peningkatan dan pembangunan dua ruas jalan di Maluku Tenggara yang kurang diperhatikan selama ini.

Dua ruas jalan tersebut adalah ruas jalan Elat-simpang Ngurdu-Fako-Holat-Ohoiraat sejauh 71,02

kilometer. Ruas ini merupakan ruas jalan provinsi yang diusulkan menjadi ruas jalan nasional.

Dan ruas jalan simpang Ngurdu-Bombay-Ad-Ohoiraat sejauh 59,70 kilometer, yang merupakan ruas jalan kabupaten diusulkan menjadi ruas jalan nasional. Total yang diusulkan 130,72 kilometer





Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

## Serahkan Bantuan untuk Ternak Sapi & Pupuk Kandang

Serang (24/10) -- Ketua Fraksi PKS DPR RI Jazuli Juwaini menyerahkan langsung modal usaha sebesar Rp 200 juta untuk ternak sapi dan pupuk kandang bagi warga Ciruas Kabupaten Serang yang dipimpin sdr Edy, Acara ini sekaligus peletakan batu pertama pembuatan kandang,

Semoga menjadi berkah bagi warga dan Da'wah, amiiin





Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

## Silaturahmi & berbagi dengan Warga di Dapil Saat Reses

Serang (24/10) -- Ketua Fraksi PKS DPR RI Jazuli Juwaini mengisi waktu reses dengan silaturahmi dan berbagi dengan warga di dapilnya. antara lain dengan memberikan bantuan kebutuhan pokok berupa beras bagi yang membutuhkan.

Walau tak seberapa yang penting peduli pada sesama. Semoga menjadi berkah. Aamiin.





Dr. H. Jazuli Juwaini, MA

## Serahkan Bantuan Beras untuk Warga Kubang Baros

Serang (24/10) – Ketua Fraksi PKS DPR RI Jazuli Juwaini mengisi waktu reses dengan silaturahmi dan berbagi dengan warga di dapilnya. Salah satunya saat menyerahkan langsung bantuan berupa beras kepada Kepala Desa Kubang Baros Kecamatan Cinangka Kabupaten Serang Banten untuk dibagikan kepada warga. Pada Sabtu 24 Oktober 2020.

Semoga menjadi berkah. Amiin.

Saadiah Uluputty, S.T.

## Serahkan Bantuan Ratusan PJU Tenaga Surya di Dapil Maluku

Tual (24/10) --- Anggota Komisi VII DPR RI dari Fraksi PKS, Saadiah Uluputty, menyerahkan bantuan ratusan unit Penerangan Jalan Umum (PJU) Tenaga Surya Di Propinsi Maluku.

Sejumlah 300 unit PJU Tenaga Surya yang diadvokasi pihaknya, tersebar di 5 kabupaten sesuai proposal yang diterima saat kunjungan reses.

"Bantuan Penerangan Jalan Umum Tenaga Surya sebanyak 300 unit tersebar di Kabupaten Maluku

Tengah, Kabupaten Seram Bagian Barat, Seram Bagian Timur, Buru, Kota Tual dan Maluku Tenggara. Masing – masing kabupaten/kota mendapatkan alokasi sebanyak 50 unit. Advokasi PJU Tenaga Surya sesuai dengan usulan saat reses", kata Saadiah dalam kegiatan penyerahan bantuan PJU-TS yang dilakukan pada puncak kegiatan "Met Ef Tahayad" (Meti Kei Tayando) di Kota Tual, (22/10/2020).

Ratusan PJU – TS sebut Saadiah, dimaksud untuk membantu

Pemerintah Daerah dalam rangka pemenuhan dan pemerataan akses energy.

Selain itu, lanjutnya, ketersediaan PJU – TS mampu menunjang sarana pendukung pariwisata dan energi sarana – prasarana umum.

"Harapannya keberadaan fasilitas lampu jalan ini akan mampu menunjang sarana pendukung pariwisata, menerangi sarana prasarana umum dan mengurangi potensi kerawanan sosial", tandas Anggota Fraksi asal Provinsi Maluku ini.



H. Rofik Hananto, S.E

## Salurkan 400 Paket Konverter Kit Petani Sasaran di Kebumen

Kebumen (23/10) --- Anggota Komisi VII DPR RI dari Fraksi Partai Keadilan Sejahtera, Rofik Hananto menyerahkan bantuan 400 Paket konversi BBM ke BBG untuk mesin pompa air bagi petani sasaran di Kabupaten Kebumen.

Penyerahan paket bantuan berupa pompa air, selang, tabung dan isi LPG 3 kg, regulator, dan perangkat konverter lainnya secara simbolis digelar di Gudang Cadangan Pangan Pemkab Kebumen pada Jumat 23 Oktober 2020.

Rofik Hananto mengatakan program konversi BBM ke BBG sejalan dengan Peraturan Presiden Nomor 38 Tahun 2019 tentang Penyediaan, Pendistribusian, dan Penetapan Harga Liquefied Petroleum Gas Untuk Kapal Penangkap Ikan bagi Nelayan Sasaran dan Mesin Pompa Air bagi Petani Sasaran.

Selain memberikan solusi penyediaan energi alternatif yang lebih ramah lingkungan, Perawatan mesin dengan bahan bakar elpiji juga cenderung lebih mudah

ketimbang mesin dengan BBM. program konversi BBM ke GAS ini juga memberikan dampak positif untuk pengamatan pengeluaran biaya bahan bakar.

“Program ini bertujuan untuk memberikan solusi penyediaan energi alternatif yang lebih ramah lingkungan dan sudah dikenal di masyarakat, serta menyelamatkan lingkungan dengan menekan emisi gas karbon monoksida/gas buang.” Kata Rofik.





Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M

## Terima Perwakilan Masyarakat Sulsel

Jakarta (23/10) — Anggota DPR RI dari Fraksi PKS asal Sulawesi Selatan II, Andi Akmal Pasluddin menerima Ketua DPRD Sulsel Andi Ina Kartika Sari dan Wakil Ketua DPRD Sulsel Muzayyin Arif yang memimpin ro-

mbongan legislator Sulsel di DPR RI. Anggota Fraksi PKS DPR RI tersebut menerima di ruang rapat Pleno FKPS dan ruang kerjanya di gedung Nusantara 1, Jakarta, Kamis (22/10/2020).

Rombongan dari Sulawesi Selatan ini membawa aspirasi masyarakat Sulsel terkait pembahasan RUU Cipta Kerja atau Omnibuslaw yang hingga saat ini berpeluk meskipun sudah di sahkan.



H. Ahmad Syaikh

## Berikan Bantuan kepada Satgas Covid-19

Kabupaten Bekasi (22/10) -- Anggota DPR RI Ahmad Syaikh mengunjungi kantor DPD PKS Kabupaten Bekasi, Karawang dan Purwakarta, Senin (12/10/2020).

Dalam kesempatan tersebut, Syaikh memberikan bantuan kepada Tim Satgas Covid-19 yang ada di tiga DPD tersebut.

Menurut Syaikh, bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban kader dan simpatisan yang terkena Covid-19 serta dampaknya.

"Banyak kader juga simpatisan

PKS yang positif Corona. Mereka ini wajib kita perhatikan dengan cara membantu logistik dan lainnya," ujar Syaikh yang merupakan Anggota Komisi V DPR RI ini.

Kepedulian ini sangat penting, sebab mereka yang positif Corona akan diisolasi. Sehingga berdampak pada keluarganya secara kesehatan dan ekonomi.

"Mereka yang diisolasi, apalagi jika kepala keluarga akan berdampak pada ekonomi. Disinilah mengapa kita harus peduli," kata

Anggota DPR asal Kabupaten Bekasi itu.

Mantan Wakil Walikota Bekasi itu juga menyinggung tentang pengaruh pandemi Corona terhadap kehidupan masyarakat. Semua sektor terkena dampaknya. Kini, tak lagi krisis kesehatan yang dihadapi tapi juga ekonomi dan sosial.

Sebab itu, Syaikh mengajak semua pihak untuk bahu-membahu mengatasi ini.



H. Johan Rosihan, S.T.

## Menyerahkan Bantuan Bak Sampah, Gerobak Sampah, Serta Mesin Press Sampah

Sumbawa Besar (23) - Anggota Komisi IV, H. Johan Rosihan, ST Menyerahkan bantuan bak sampah, gerobak sampah, serta mesin press sampah kepada SMA 1 Sumbawa

Besar Rabu, 16 Oktober 2020 Bersama pak kepek, Pak Johan juga melakukan aksi penanaman pohon di halaman depan sekolah. Beliau berharap agar bantuan yang

telah diberikan bisa bermanfaat dalam mendorong program #zerowaste di NTB.



H. Nurhasan Zaidi, S.Sos.I

## Reses Bersama Pimpinan Pemda Subang,

Subang (21/10) --- Anggota DPR RI Fraksi PKS Dapil Subang, Majalengka Sumedang, Nurhasan Zaidi, bertemu dengan segenap Pimpinan Daerah Kabupaten Subang di Rumah Dinas Bupati Subang dalam rangkaian kegiatan reses pada Jum'at (09/10/2020).

Turut hadir pula pada kegiatan tersebut Wakil Bupati Agus Masykur, Kepala BPBD Kabupaten Subang Hidayat, Kemenag Subang Abdurohlim, Kabag Kesra Setda Subang Iwan, Perwakilan Kepala Dinas Sosial, dan Pimpinan Baznas

Daerah Kabupaten Subang.

Dalam kunjungan kerja tersebut, Nurhasan bersama jajaran Pimpinan Pemda Kabupaten Subang membahas tentang perkembangan pelaksanaan program dan permasalahan terkait Bidang Komisi VIII antara lain keagamaan, sosial, pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak yang ada di Subang. KPAI, BNPB, Baznas dan BWI.

Selain itu dalam diskusi tersebut juga di bahas tentang perkembangan pelaksanaan Proyek Strategis Nasional di kabupaten

Subang serta penanggulangan bencana di Kabupaten Subang serta mengingat Subang masuk ranking 5 dalam resiko titik rawan bencana di Jawa Barat, termasuk evaluasi pengawasan program pemerintah maupun daerah terkait bantuan sosial kepada masyarakat terdampak covid-19, perlindungan anak dan perempuan, serta penanggulangan generasi muda dari narkoba.





## Jajal Ayam Bakar Taliwang

Mataram (19/10) - Anggota Fraksi PKS DPR RI Dapil NTB Johan Rosihin mendampingi Ketua Fraksi PKS Jazuli Juwaini menjajal nikmatnya Ayam Bakar Taliwang di Mataram, Nusa Tenggara Barat

Hj. Nevi Zuairina

## Serahkan Bantuan untuk Pondok Pesantren

Padang (22/10) --- Anggota DPR RI asal Sumatera Barat II, Nevi Zuairina menyerahkan bantuan untuk kemajuan pesantren Nurul Yakin di Kabupaten Padang Pariaman dan Pesantren Darul Ulum di Kabupaten

Pasaman.

Penyerahan simbolis dana sebesar 95 juta rupiah untuk masing-masing kedua pesantren dari dua kabupaten itu ia lakukan pada 21 Oktober 2020. Penyerahan

bantuan simbolis ini juga ia persiapkan untuk menyongsong Hari Santri Nasional yang bertepatan pada hari ini 22 Oktober 2020.



Drs. H. Adang Daradjatun

## Beri Bantuan pada Masyarakat Saat Reses

Jakarta (23/10) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Adang Daradjatun memanfaatkan masa resesnya untuk bersilaturahmi dan berbagi kepada masyarakat di daerah pemilihannya.

Selain itu, Anggota Komisi III DPR RI tersebut dalam kunjungannya juga mengumpulkan dan mendapatkan bahan-bahan masakan serta kondisi faktual tentang hal-hal yang terjadi secara umum di masyarakat.

Dari aspirasi yang diterima di wilayah Jakarta Barat, Jakarta Utara

dan Kepulauan Seribu, masyarakat masih merasa membutuhkan tambahan bantuan paket bahan makanan dikarenakan paket bansos yang diterima dari pemerintah dirasa tidak mencukupi.

Dalam pelaksanaan resesnya tahun masa persidangan 2020-2021 melaksanakan di Jl. Kapuk Rawa Gabus, RT.14, RW.11, Cengkareng Jakarta Barat.

Acara yang dilaksanakan pada Hari Minggu 19 Oktober 2020, dapat terlaksana atas bantuan pelaksana

oleh struktur PKS Kapuk, yang dipimpin Ketua DPRa PKS Kapuk Yansa Permana, bersama dengan Relawan Adang Daradjatun (RAD).



Ir.H.A. Junaidi Auly, M.M

## Pembagian dan Penanaman Bibit Pohon Alpukat Mentega

Lampung (21/10) --- Anggota DPR RI Fraksi PKS Junaidi Auly membagikan ribuan bibit Alpukat Mentega ke Masyarakat di Lampung Tengah dan Lampung Timur.

Menurut Junaidi, pembagian dan penanaman bibit pohon alpukat ini selain upaya menjaga kelestarian lingkungan juga dapat memberdayakan ekonomi masyarakat desa.

"Dengan ditanamnya bibit pohon alpukat ini diharapkan mampu memberdayakan ekonomi masyarakat desa dan juga bisa terus

menjalini silaturahmi yang berkelanjutan," ujar Junaidi di hadapan Perangkat dan Masyarakat Desa Rajabasa Lama, Labuhan Ratu, Lampung Timur, Selasa, (20/10/2020)

Pembagian dan penanaman bibit pohon alpukat mentega ini dilakukan di Pondok Pesantren El Firdaus, Lampung Tengah sebanyak 2000 bibit, Desa Rajabasa Lama II Kecamatan Labuhan Ratu sebanyak 1000 bibit, dan Desa Toto Mulyo Kecamatan Way Bungur, Lampung Timur sebanyak 1000 bibit.

Aleg PKS dari Dapil Lampung II ini mengatakan, kegiatan ini dilakukan atas kerjasama dengan lembaga masyarakat desa, pemerintah desa, dan masyarakat desa sebagai penyedia lahan.

Junaidi berharap program riil untuk masyarakat ini bisa berkelanjutan dan berkembang ke desa-desa di kabupaten lainnya.





Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si.

## Berdiskusi dan Berikan Bantuan Dana Penyelenggaraan Pendidikan PAUD

Jakarta (21/10) --- Anggota DPR RI Komisi XI dari Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (F-PKS), Anis Byarwati, mendapatkan apresiasi saat resepsi dihadapan ketua-ketua Lembaga PAUD Non Formal Kecamatan Pulogadung Jakarta Timur yang menerima Bantuan PAUD melalui Program PSBI (Program Sosial Bank Indonesia), Rabu (14/10/2020) lalu.

"Salah satu tugas wakil rakyat adalah memastikan bantuan-bantuan Pemerintah dan Kemitraan sampai ke masyarakat. Ini adalah salah satu peran penting Anggota Dewan disamping peran-peran Konstitusi dan Legislasi," ungkap Anis.

Melalui Program ini, lanjutnya, lembaga-lembaga PAUD di Keca-



matan Pulogadung mendapatkan bantuan dana penyelenggaraan Pendidikan Anak usia Dini (PAUD) total sebesar Rp. 149 juta.

"Pengajuan bantuan yang dimulai awal tahun 2020 ini, telah dicairkan bulan Oktober 2020 dan telah digunakan untuk

penyelenggaraan pengelolaan pendidikan dan pembelajaran di lembaga-lembaga yang berhak dan memenuhi persyaratan teknis dan administratif," papar Anis.

Bantuan ini digulirkan Anis, sebagai wujud kepedulian akan pendidikan bangsa, khususnya pendidikan anak usia dini, sebagai dasar pendidikan pada jenjang selanjutnya.



Dr. H. Mardani, M.Eng.

## Diskusi Pengembangan Olahraga Panahan di DKI Jakarta

Jakarta (17/10) -- Anggota Komisi II DPR RI dari Fraksi PKS Dapil DKI Jakarta I Mardani Ali Sera mengisi waktu resesnya dengan melakukan

Mengunjungi dan Diskusi seputar Pengembangan Olahraga Panahan Tim di DKI Jakarta bersama Manajer Tim Panahan DKI Jakarta, Bapak. M

Rizaldi Mulia Hasibuan pada Sabtu 17 Oktober 2020 lalu.



DR. H. R. Achmad Dimiyati Natakusumah, S.H.,M.H

## Reses di Kecamatan Majasari, Pandeglang

Kabupaten Pandeglang (20/10) --- Membangun dunia pendidikan harus didasari pada satu tujuan, satu tekad, satu langkah dan satu harapan demi memajukan pembangunan di Kabupaten Pandeglang.

Hal itu dikatakan Anggota DPR RI daerah pemilihan Banten 1 Pandeglang-Lebak Dimiyati Natakusumah saat melaksanakan agenda reses di wilayah Kecamatan Majasari, Kabupaten Pandeglang, Senin 19 Oktober 2020.

Dimiyati mengatakan, kegiatan

reses harus dimanfaatkan untuk bersilaturahmi.

"Saya harap kegiatan reses ini dimanfaatkan oleh dinas pendidikan, karena kegiatan ini fokus kepada pengawas dan koorwil dunia pendidikan. Karena dalam dunia pendidikan kita punya satu tujuan, satu langkah, satu harapan agar dunia pendidikan semakin maju," ujarnya.

Dimiyati menilai secara nasional pendidikan di Pandeglang sudah bagus. Selain dinas pendidikan

memiliki tugas pokok, juga punya tugas teritori dalam mengawasi pendidikan.

"Jadi sampaikan semua keinginan, harapan, keluhan sampaikan dalam reses. Termasuk ketika ingin pencerahan, penyegaran silahkan sampaikan," ujarnya.

Dimiyati menilai guru yang terbaik adalah yang dicintai masyarakat dan disukai masyarakat, ini harus dimiliki oleh kepala sekolah.



Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A

## Tegaskan Pentingnya Mengokohkan Ketahanan Keluarga

Depok (22/10) --- Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi PKS, Nur Azizah Tamhid menjelaskan bahwa tahun 2019 tingkat perceraian di usia produktif di Kota Depok dan Bekasi cukup tinggi.

Kerenanya, Nur Azizah menegaskan pentingnya edukasi tentang pengokohan ketahanan keluarga.

Hal ini disampaikan Nur Azizah dalam kegiatan Reses Anggota DPR RI masa persidangan ke-5 tahun 2019-2020, Ahad (18/10/2020) di

Ballroom Hotel Santika Kota Depok.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh sebagian penyuluh agama Islam non PNS ini dan pegawai KUA Kota Depok dan sekitarnya, Nur Azizah juga menjelaskan, peranan penyuluh agama menjadi penting untuk secara rutin menyampaikan materi ketahanan keluarga kepada masyarakat.

Nur Azizah menjelaskan, berdasarkan data yang dihimpun Kantor Urusan agama (KUA) Kota Depok tahun 2018, 2019 dan 2020,

angka kasus perceraian di Kota Depok tahun 2018 sebanyak 3.525 pasangan.

Tahun 2019 angka kasus perceraian meningkat 3,94% menjadi 3.644. Angka ini didominasi 2.799 gugatan dan 865 kasus talak. Sebanyak 77% kasus cerai gugat. Dan 576 kasus perceraian di tahun 2019 berasal dari pasangan Aparatur Sipil Negara (ASN) Kota Depok.



Hj. Nevi Zuairina

## Rayakan Hari Santri Nasional di Pondok Pesantren Nurul Yaqin

Padang Pariaman (23/10) --- Anggota DPR RI asal Sumatera Barat II dari Fraksi PKS, Nevi Zuairina merayakan Hari Santri Nasional di Pondok Pesantren Nurul Yaqin, Bukit Kandih Sungai Sariak, Kabupaten Padang Pariaman.

Nevi memintah para santri menyesuaikan dengan zaman kekinian untuk dapat melebur dengan era yang serba digital dengan tetap membawa panji-panji keislaman dengan Alquran sebagai pedoman.

"Saya meminta para santri untuk terus memegang Alqur'an ya. Apapun keadaannya segala rujukan adalah Al Qur'an di tangan. Sehingga mental Iman dan Taqwa akan senantiasa terpatri pada diri kita semua untuk menyongsong SDM masa depan yang semakin Sholeh, santun, bijaksana dan berwibawa," tutur Nevi Zuairina.

Nevi menyampaikan, bahwa saat ini dari data kementerian yang ia dapat per februari 2020, jumlah Santri se Indonesia sebanyak 18 Juta

orang dengan jumlah pengajar dan pendidik sekitar 1,5 juta orang.

"Tentunya angka ini masih lebih besar karena banyak yang tidak terdata. Sedangkan santri yang mondok di pondok pesantren sebanyak sekitar 5 juta santri yang tersebar di sekitar 28 ribu pesantren di Indonesia," pungkasnya.





Dr. H. Mulyanto, M.Eng

# Panen

Sayur Pai Tsai

Tim Legislative Corner Fraksi PKS,  
DR. H. Mulyanto, M.Eng. dari  
Dapil Banten 3, panen Sayur Pai  
Tsai alias Pak Coy hidroponik di  
rumah, sebelum panen suara di  
arena Pilkada.

Pandemi Covid-19 menciptakan  
waktu luang dan kreativitas.  
Dapat sayur sehat dan  
kegembiraan bercocok tanam  
sekaligus. Berkah. Salam sehat  
untuk semua.

Wassalam.



Ketahui segala informasi  
terkini ikhtiar politik  
PKS di Parlemen



*Kunjungi*  
**KANAL RESMI  
FRAKSI PKS DPR RI**

[fraksi.pks.id](http://fraksi.pks.id)



Website

[fraksi.pks.id](http://fraksi.pks.id)



Instagram

[fraksipksdprri](https://www.instagram.com/fraksipksdprri)



Twitter

[@fraksipksdprri](https://twitter.com/fraksipksdprri)



Facebook

[Fraksi PKS DPR RI](https://www.facebook.com/fraksi.pks.dpr.ri)



Youtube

[PKSTV DPR RI](https://www.youtube.com/playlist?list=PLKSTV-DPR-RI)